
 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 009, DE 02 DE JUNHO DE 

2022. 

 

EMENTA: Concede o Título de 

Cidadão Honorário ao Senhor 

Allan Joanes Vasconcelos. 

 

  A Iná Maria Macêdo Osterno, no uso de suas atribuições legais e 

com espeque no Art. 41, inciso XVI, do Regimento Interno da Câmara 

Municipal, e no Art. 23 da Lei Orgânica do Município, propõe e a Câmara 

Municipal de Marco DECRETA: 

Art. 1º - Fica concedido o Título de Cidadão Honorário da Cidade de 

Marco ao Senhor Allan Joanes Vasconcelos, em reconhecimento pelos dez 

anos de convivência no Município de Marco. 

Art. 2º - Este Decreto entra em vigor na data de publicação, 

revogadas as disposições em contrário.  

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Marco, em 02 de junho 

de 2022. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 

 

 



 
JUSTIFICATIVA 

 

Excelentíssimos Senhores Vereadores, 

Allan Joanes Vasconcelos nasceu em 20 de setembro de 1990, em 
São Bernardo dos Campos, ABC Paulista, filho de Francisco de Assis 
Vasconcelos e Teresinha Carmelita Vasconcelos, naturais de Bela Cruz-Ce. 
Devido à falta de emprego seus pais migraram para a grande São Paulo em 
busca de melhores condições para a família, retornando no ano de 1992, para 
Bela Cruz cidade que viria a dar dos seus primeiros passos estudantis até 
concluir o ensino médio. Dado início às atividades educacionais no ano de 
1995, na então escola de ensino infantil “Escolinha Kk”, onde por dois anos 
estudou, mudou-se então para a escola vicentina, Instituto Imaculada 
Conceição, concluindo assim a alfabetização no ano de 1997. Vindo de família 
católica, foi educado com excelência sobre os valores da igreja e de Deus por 
seus pais, aceitando então a primeira comunhão no ano de 2001 na igreja de 
Nossa Senhora da Conceição em Bela Cruz, celebração eucarística ministrada 
pelo celebre padre filho da cidade de Marco, Monsenhor Romulo Rocha. Mais 
tarde, no ano de 2005, viria a receber o sacramento da crisma, na ocasião 
celebrado pelo bispo Aldo di Cillo Pagotto, período esse que participou de 
grupos de jovens, como exemplo a Jufra (Juventude Franciscana), onde por 
três anos esteve como membro. No ano de 2008, concluiu o ensino médio no 
Instituto Imaculada Conceição, tendo passagem pela Escola de Ensino Médio 
Prof. Marieta Santos nos anos de 2006 e 2007. Outros valores que a si foram 
passados pelos seus pais foram o da honestidade e do trabalho: desde criança 
foi pregado no meu âmbito familiar sobre como o trabalho dignificava o 
homem, vendo seus pais à custa de muito trabalho dar a si e a seu irmão 
uma educação de qualidade e uma vida digna, nunca deixando faltar nada 
um dia sequer. No ano de 2010 obteve seu primeiro emprego, primeiro a 
pagar mais de um salário, trabalhando junto à empresa SC Locações, onde 
na oportunidade, cuidou do transporte escolar do Município de Bela Cruz, ano 
também em que iniciou sua graduação em ciências contábeis na universidade 
Anhanguera Uniderp. No ano de 2012, deu início a um emprego no setor 
privado, onde na ocasião trabalhou no escritório de contabilidade João Vianey 
Silveira, na cidade Marco, emprego este que abriria as portas para o trabalho 
que viria a ser um divisor de águas na sua vida, onde no ano de 2013, por 



 
meio de processo seletivo, retornaria ao serviço público, desta vez na esfera 
estadual, junto à então a Escola de Ensino Médio Ricardo de Sousa Neves. Lá 
teve oportunidade de trabalhar com o saudoso professor Raimundo Ivan de 
Souza, já não mais diretor desta unidade escolar, como fizera por tantos 
anos. No ano de 2015, concluiu a graduação em Ciências Contábeis, logo 
após, nos anos seguintes vindo a concluir junto ao instituto Plácido Castelo a 
especialização de Gestão Governamental e Finanças Públicas. Até hoje 
continua com muito orgulho e dedicação a prestar serviço à educação da 
cidade de Marco, tanto na parte física, administrativa e financeira como na 
pedagógica, hoje dirigida pela pessoa do professor Eleglaystone Robson Silva. 
Por meio do seu envolvimento com a educação, conheceu a professora 
Mayara Mara Pinto, no ano de 2018, com quem contrairá matrimônio no dia 
04 de junho de 2022. Hoje, aos 3trinta e um anos de idade, continua a dar 
sua contribuição como cidadão e empregado da cidade de Marco. 

Por conta de sua trajetória, poderá ser agraciado com o Título de 
Cidadão Honorário pela Câmara Municipal, o que, além de enriquecer seu 
currículo, honra a todos os que consigo convivem.  

Pelos dez anos de convivência no Município de Marco, Allan Joanes 
Vasconcelos já conquistou, de fato, a cidadania marquense.  

São estas, Excelências, as justificativas pelas quais rogo a aprovação 
do presente Decreto.   
    

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Marco, em 02 de junho 

de 2022. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 

 


